

Die „Vernissage“ der Künstlerin Young-Ja Bang-Cho fällt aus

03.06.2024 08:36

Aus gesundheitlichen Gründen musste die Künstlerin Young-Ja Bang-Cho ihre für den heutigen Montag, 3. Juni, um 14 Uhr geplante Eröffnung der Ausstellung im Rathaus, Rathausplatz 1, kurzfristig absagen. So bedauerlich es ist, dass die Veranstaltung nicht stattfinden kann – Interessierte sind natürlich trotzdem herzlich eingeladen, die Bilderschau zu besuchen.

„Zwischen den Meeren“ lautet der Titel der Ausstellung von Young-Ja Bang-Cho, die derzeit vor dem Standesamt und dem Einwohnermeldewesen im ersten Stock zu sehen ist. Bereits während der Kunst- und Kulturwoche (KuKuHU) waren die maritimen Motive im Rathaus zu sehen und bleiben dort noch bis zum 14. Juni während der Öffnungszeiten zu bewundern.

Für ihre Werke verwendet die Künstlerin eine spezielle Technik.

„Ich schöpfe für jedes Leinwandbild Papier aus Maulbeerbaumbast. Die Rinde des Maulbeerbaums wurde in Korea bereits im sechsten Jahrhundert zur Papierherstellung verwendet“,

erklärte sie.

„Mit kräftigen, leuchtenden Eitempera-Farben – Eitempera ist die älteste Form, Farbpigmente an ein Malmittel zu binden – male ich dann die Motive auf die Masse. Dabei entstehen alle Werke aus meinem Kopf. Ich arbeite nicht mit Fotos oder anderen Bildern als Vorlagen.“